



3/30 おにクルに将棋好きが大集合！
将棋フェスティバルを開催

おにクルで将棋フェスティバルを開催しました。プロ棋師と将棋を指す指導対局や公開対局など、各会場で熱戦が繰り広げられました。参加した小学生は「一生懸命考えて指しましたが、プロ棋士はやっぱり強かったです。もっと強くなって、また挑戦したいです」と満喫した様子でした。



3/17・24 摘みたていちごでダムケーキ作り
茨木いちごの魅力発見ツアーを開催

旬の茨木いちごとオープン控えたダムパークいばきたをテーマに、魅力発見ツアーを開催しました。今回体験したのは、市内農園でのいちご摘み取りと、摘みたていちごを使用したダムケーキ作り。参加した親子は「オリジナルケーキが作れて楽しかった。ダムパークいばきたのオープンが楽しみです」と話しました。



セレモニー

3/20 安威川ダムの完成を祝って
完成記念セレモニーと地元見学会を開催

安威川ダムの完成を祝う記念イベントとして、地元住民を招待したセレモニーと、見学会が開催されました。セレモニーでは、ダム完成に寄与された功績者の表彰などを行い、ダム完成の喜びを分かち合いました。「ダムパークいばきた」などを見学する地元見学会に訪れた親子は「12月頃には日本最長の吊り橋がかかり、この周辺が今後どのように変わっていくか楽しみでいっぱいです」と笑顔で話しました。



見学会



見学会

人口と世帯数
(3月末現在)

人口	285,729人 (+59)
男	137,588人 (-37)
女	148,141人 (+96)
世帯	133,929世帯 (+522)
	※ () 内は前月比

市公式 SNS

Facebook



@city.ibaraki

X (旧 twitter)



@ibaraki.city

Instagram



@ibarakicity_official